

Sutz-Lattrigen, 12. Januar 2022

Liebe Eltern

Wie bereits angekündigt, müssen nächste Woche alle Schülerinnen und Schüler ab der 1. Klasse im Unterricht eine Maske tragen. Wir bemühen uns, den Unterricht so zu gestalten, dass das Maskentragen für die Kinder erträglich ist. Seien Sie gewiss, dass wir die Handhabung sorgfältig einführen, auf die Sorgen und Ängste Ihrer Kinder eingehen, sie begleiten und positiv stärken.

Die Kinder betreten das Schulhaus wie gewohnt und begeben sich zügig zum Klassenzimmer. Die Lehrpersonen verteilen den Kindern jeweils zu Beginn des Morgens bzw. des Nachmittags eine Kindermaske.

Kinder, die mit dem Schulbus kommen, erhalten am Montagmorgen ein Päckli Masken nach Hause und müssen jeweils für die Busfahrt schon eine tragen. Wir sind froh, wenn Sie Ihr Kind für die erste Fahrt am Montagmorgen mit einer eigenen Maske ausrüsten. Der Buschauffeur wird Reservemasken vor Ort haben.

Während der grossen Pause muss die Maske nicht getragen werden. Nach der grossen Pause erhalten die Kinder eine neue Maske. Einzelne Unterrichtssequenzen werden zudem im Freien stattfinden. Bitte rüsten Sie Ihre Kinder entsprechend aus.

Die Maskentragpflicht gilt auch in der Tagesschule.

Diese Massnahme gilt vorerst für die erste Schulwoche. Sobald wir weitere Informationen haben, werden wir Sie wieder kontaktieren.

Wir sind froh, dass der Präsenzunterricht stattfinden kann und freuen uns auf die Arbeit mit Ihren Kindern!

Herzliche Grüsse

Lehrpersonen und Schulleitung